
3 Pièces

64 m²

Réf. 8798426000066

477 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Dans  le  quartier  le  plus  recherché  de  Menton,  entouré  de  villas

historiques, profitez d'un appartement avec vue sur la mer, terrasse et

jardin  privé.  À  proximité  des  transports  en  commun,  de  la  gare,  des

sentiers panoramiques et à seulement 5 minutes de la vieille ville, dans

une  maison  avec  seulement  2  appartements.  L'appartement  se

compose d'un salon avec accès à une terrasse d'environ 40 m², d'une

cuisine ouverte, de deux chambres et d'une grande salle de bains. Un

jardin d'environ 200 m² est à usage privé, où vous pouvez faire tout ce

que vous souhaitez, y compris installer un jacuzzi ou ...

In  the  most  prestigious  district  of  Menton,  surrounded  by  historic  villas,  enjoy  an

apartment with sea views, a private terrace, and a private garden. Close to public

transportation, the train station, scenic trails, and only 5 minutes from the old town,

in  a  house  with  only  2  apartments.  The  apartment  consists  of  a  living  room with

access to a terrace of about 40 m², an open kitchen, two bedrooms, and a large

bathroom. A garden of about 200 m² is for private use, where you can do whatever

you like, including installing a jacuzzi  or a small  pool.  Public parking with available

spaces right ...

VESSNART 
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